

## Luise bewegt: Skateboardkurse für EF und Q1

31.10.2020 20:49



Gerade in Corona-Zeiten erhält das Sporttreiben im Freien eine neue Bedeutung. Durch einen erfolgreichen Förderantrag wurde die Luisenschule durch die Initiative der AOK „Fit durch die Schule“ bei der Umsetzung der Skateboardkurse gefördert.



Somit erhielten vier Oberstufenkurse der EF und Q1 zwischen den Sommer- und den Herbstferien die Möglichkeit neue Bewegungserfahrungen zu machen. Nach den ersten zwei Einheiten auf dem Schulhof fanden die Kurse im Skatepark an der Südstraße statt. Die Schüler/innen wurden dabei durch zwei erfahrene Skateboardtrainer angeleitet. Im kommenden Frühjahr und Sommer sollen die anderen EF- und Q1-Kurse in das Vergnügen des Rollens kommen.